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(I lavori proseguono alle ore 14.14 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai 
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

(omissis) 

***** 

Interrogazione a risposta immediata n. 1631 presentata da Canalis, inerente a 
"Reparto di neurologia di Ciriè a rischio chiusura: cosa intende fare la Regione?"  

PRESIDENTE 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1631. 
Ha chiesto di illustrare l’interrogazione la Consigliera Canalis. 
Prego, collega; ne ha facoltà per tre minuti. 

CANALIS Monica  

Grazie, Presidente.  
Sull’ospedale di Ciriè ero già intervenuta circa un anno fa, quando si era prospettata la 

chiusura del pronto soccorso o, comunque, il ricorso a medici gettonisti esterni, che sappiamo 
costare molto di più per i bilanci delle ASL. Oggi, invece, vorrei soffermarmi sul rischio 
paventato di chiusura del reparto di neurologia dell’ospedale. Sappiamo che l’ospedale di Ciriè 
non serve soltanto la città di Ciriè, ma anche il territorio circostante, in particolare le Valli di 
Lanzo. Si tratta, quindi, di un ospedale periferico molto importante per una cosiddetta area 
interna della nostra regione, l’area delle Valli di Lanzo. È un territorio con una forte componente 
di popolazione anziana che quindi, in maniera più specifica, necessita di un ospedale nei pressi 
della propria abitazione.  

Oggi l’ASL TO4 dispone di quattro ospedali: Ciriè-Lanzo, Chivasso, Ivrea e Cuorgné. Il 
distretto Ciriè-Lanzo copre moltissimi Comuni, molti dei quali molti piccoli. Già nell’ospedale di 
Casale Monferrato, nell’ASL di Alessandria, il reparto di neurologia è stato molto depauperato: 
in poco tempo si è passati da ben sette specialisti a un solo. Temiamo che possa ripetersi anche 
a Ciriè questo fenomeno di svuotamento di uno dei reparti più delicati per il tipo di patologie 
che segue, quindi uno dei reparti che dovrebbe maggiormente essere preservato da chiusure o 
indebolimenti.  

Vorremmo chiedere alla Giunta regionale quali azioni intenda mettere in atto al fine di 
evitare la chiusura del reparto di neurologia di Ciriè e garantire la tenuta dell’intero servizio 
ospedaliero di quest’area territoriale.  

Grazie. 

PRESIDENTE 

Ringraziamo la Consigliera Canalis per l’illustrazione. 
La Giunta ha chiesto di rispondere all’interrogazione delegando l’Assessore Elena 

Chiorino.  
Prego, Assessore; ne ha facoltà per cinque minuti.  
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CHIORINO Elena, Assessore regionale  

Grazie, Presidente.  
A fronte della nota carenza di medici a livello nazionale, che investe ancora di più gli 

specialisti in neurologia, sono state attivate tutte le modalità di selezione possibili, quali 
concorsi (il prossimo previsto per il 30 novembre 2023) e la mobilità. 

Visto il prossimo pensionamento del Direttore della struttura complessa di Neurologia di 
Ciriè, è stata attivata anche la procedura per la selezione del nuovo Direttore.  

Contestualmente, si stanno valutando tutte le possibili soluzioni organizzative attuabili.  
Grazie, Presidente.  

PRESIDENTE  

Ringraziamo l’assessore Elena Chiorino per la risposta.  

***** 

(omissis) 

(Alle ore 14.51 il Presidente dichiara esaurita la trattazione delle 
 interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.12) 


